

Chihuahua, Chih., a 1 de septiembre de 2021

INFORME DE ACTIVIDADES

Con fecha 30 de agosto del año en curso, acudí al Salón Cúpula del Hotel Lucerna, en ciudad Juárez, Chih., a sesión informativa de la Organización Internacional para las Migraciones (ONU Migración), quien dio a conocer los trabajos que han realizado con las distintas autoridades en el estado de Chihuahua, para promover la gestión ordenada y segura de la migración.

De igual manera asistí a reunión con personal de la visitaduría en oficina regional en Juárez.

ATENTAMENTE,



LIC. NÉSTOR MANUEL ARMENDÁRIZ LOYA
PRESIDENTE DE LA COMISIÓN ESTATAL
DE LOS DERECHOS HUMANOS